

2025年12月12日

サイクロン「ディトワ」被害に対するスリランカへの復興支援について

この度の、11月末にスリランカに上陸したサイクロン「ディトワ」がもたらした豪雨によりお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りするとともに、ご遺族の皆様に謹んでお悔やみ申し上げます。また、行方不明の方々の一刻も早い救出を願っております。被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

キリンビバレッジ株式会社（社長 井上一弘）は被災地支援を目的に、以下の実施を決定しましたのでお知らせします。

- 駐日スリランカ大使館を通じて100万円を義援金として拠出します。

キリングループとスリランカの関係は、スリランカから日本に輸出される紅茶葉の約25%を当社が購入していることなどまらず、スリランカの農園支援や労働環境の整備などさまざまな取り組みを協力して行っております。今回の災害に際し、当社は被災された方々の状況を深く憂慮し、現地の復旧と生活支援に向けた取り組みを進めてまいります。

キリングループは令和7年11月末に発生したサイクロン「ディトワ」による被害に対して、現地農園や関連団体と連携しながら、引き続き復興に向けた適切な追加支援を実施していきます。
被災地の一日も早い復旧・復興を、心からお祈り申し上げます。

（本件お問い合わせ先）

キリンホールディングス株式会社 コーポレートコミュニケーション部
東京都中野区中野4-10-2 中野セントラルパークサウス TEL 03-6837-7028
メールアドレス kirin-cc@kirin.co.jp